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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.11.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

in den vergangenen Jahrzehnten wurden bei Straßenumbau- bzw. Straßenneubaumaßnahmen, 

angrenzende oder nicht mehr benötigte Straßenabschnitte als Durchfahrtsstraßen vom 

Hauptstraßennetz abgehängt. 

Als Beispiel sind zu nennen: Mehringstraße und Bodestraße zur Stauffenberg Allee, Rudolstädter 

Straße zur Weimarischen Straße, Neusißstraße zur Salinenstraße oder Ernst-Toller-Straße zur 

Friedrich Engels Straße.  

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

01 

Wurden in den genannten Straßen Rückbaumaßnahmen durchgeführt? 

Wenn ja, in welcher Form und wurde dabei die Straßenausbausatzung der Stadt Erfurt 

angewandt? 

 

02 

In welche Straßenkategorien wurden die Straßen nach dem Rückbau eingestuft? 

 

 

 

 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion Freie Wähler 

    

Titel der Drucksache: 

Straßenrückbau 

 

Drucksache 2248/13 
 

 öffentlich 



DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 2248/13 Seite 2 von 2 

 

 

15.11.2013, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 
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